

II CONGRESO INTERNACIONAL

DE HISTORIADORES DE LOS ESTADOS UNIDOS Y MÉXICO

EL II CONGRESO INTERNACIONAL de Historiadores de los Estados Unidos y México se reunirá en la Universidad de Texas (Austin, Texas), del 4 al 6 de noviembre de 1958, dentro del programa de actos con que se celebrará el 75º aniversario de la fundación de esa Universidad. Los patrocinadores norteamericanos son la propia Universidad de Texas, la American Historical Association y la Texas State Historical Association; los patrocinadores mexicanos son la Universidad de México, el Instituto Nacional de Antropología e Historia y la Academia de Ciencias Históricas de Monterrey. Se ha invitado, como participantes, a varios ilustres historiadores de la Argentina, el Brasil, España, Francia, Inglaterra y la Comunidad Británica de Naciones, lo mismo que de los Estados Unidos y México.

PROGRAMA

- Día 4, por la mañana: *Pueblos prehispánicos de los Estados Unidos y México.*
- Día 4, por la tarde: *La frontera medieval ibérica (800-1500).*
- Día 5, por la mañana: *Conceptos mexicanos y norteamericanos de la frontera.*
- Día 5, por la tarde: *Sociedad y cultura en los Estados Unidos y México: el rancho texano y la hacienda mexicana.*
- Día 6, por la mañana: *El concepto de la Gran Frontera (1500-1950).*
- Día 6, por la tarde: *La tarea del historiador, desde los puntos de vista norteamericano y mexicano.*
- Día 6, por la noche: *La educación superior en los Estados Unidos y en México.*

Las preguntas relativas al Congreso deberán dirigirse a Archibald R. Lewis, Secretary General, Second International Congress of Historians of the United States and Mexico, The University of Texas, Austin 12, Texas, U. S. A.